

## Pierde construcción 400 mil empleos (Reforma 06/09/13)

Pierde construcción 400 mil empleos (Reforma 06/09/13) Por Jorge Velazco Guadalajara México (06 septiembre 2013).- Las nubes oscuras no se alejan del sector constructor. Por la crisis de las grandes desarrolladoras de vivienda y la falta de inversión pública, de enero a la fecha se han perdido entre 400 mil y 500 mil empleos del ramo, señaló Luis Zárate Rocha, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC). En este sentido, urgió a que se acelere el gasto público, pues durante esta Administración se registra un subejercicio, provocando una caída de 2.5 por ciento en las ventas del sector a nivel nacional. Aclaró que no se ha reportado un importante cierre de empresas, ya que están a la espera de que el 2014 sea un mejor año. "Sin duda nos ha afectado, no ha crecido el sector y ahora a lo que estamos apostándole es a que arranquen los procesos de licitación para estar preparados a principios del próximo año y que se ejerzan los recursos e iniciar las obras", dijo en una entrevista con NEGOCIOS realizada ayer durante su visita a Jalisco. Agregó que los segmentos de infraestructura y vivienda ya acumulan un descenso superior al 6 por ciento. De acuerdo con datos del Inegi, en el segundo trimestre del año el Producto Interno Bruto (PIB) de la construcción cayó 4.4 por ciento contra el mismo periodo del 2012. Este retroceso afectó a la industria en su conjunto, que en el segundo trimestre del 2013 registró una baja en el PIB de 1.12 por ciento anual. "Para el próximo año tenemos una expectativa de crecimiento sin duda, de crecimiento gradual, que nos lleve a crecer al sector arriba del 4 por ciento", concluyó Zárate Rocha. En Jalisco, al cierre de junio pasado, 27 mil 853 personas dejaron de laborar en empresas de esta industria, indica información de la Encuesta Nacional de Empresas Constructoras, del Inegi. Esto, porque en agosto del 2012 había 75 mil 397 ocupados en la construcción y llegaron a 47 mil 544 en el sexto mes de este año. Lorena Limón González, presidenta de la delegación Jalisco de la CMIC, también ha pedido al Gobierno de Jalisco y a los Municipios que reactiven la inversión en obra pública para evitar mayores afectaciones económicas. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo